

El País, 28 de julio de 2002

Base, Agenda, pág. 61 - Agenda

NECROLÓGICAS

EFE, PARÍS **Laurent Schwartz, matemático**

El prestigioso matemático francés Laurent Schwartz, autor de la teoría de las distribuciones, falleció a los 87 años. Miembro de la Academia francesa de las Ciencias, Schwartz recibió en 1950 el premio Fields, considerado como el galardón equivalente al Nobel de matemáticas.

"El descubrimiento de un concepto nuevo, que liga simplicidad, ubicuidad y fecundidad es un fenómeno raro que da a su obra una brillantez difícil de igualar", afirmó la Academia, que señaló que la teoría de las distribuciones "influyó profundamente en las matemáticas del siglo XX".

Convencido militante de izquierdas, además de doctor en Matemáticas, Laurent Schwartz no dudó en comprometerse con diversas causas pacifistas: el derecho a la insumisión durante la guerra de independencia de Argelia, la protesta contra la invasión soviética de Afganistán, o declaraciones de apoyo a los inmigrantes sin papeles.

Schwartz dedicó parte de su vida a la enseñanza y con su "personalidad comprometida", en 1997 publicó una autobiografía titulada Un matemático y su siglo, en la que sólo dedicaba un 15% a las matemáticas.